



## Alumnos fueron reconocidos por su rendimiento en la PAES 2024

Con un desayuno realizado en el Salón O'Higgins de la Delegación Presidencial Regional de Ñuble se realizó el reconocimiento a 12 de los 16 estudiantes de la zona por sus distinciones a las trayectorias educativas en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Entre las distinciones académicas de la región se destaca Marcos Quezada Venegas, por su puntaje obtenido en la prueba de Historia y Ciencias Sociales, y quien proviene de Puente Ñuble en la comuna de San Nicolás. "Estoy orgulloso de ser puente ñublen-

sino, de San Nicolás y que la educación pública no significa que sea mala, sino que debe ser una política de Estado donde podamos superarlo y mejorarla", recalzó.

Martina Veas Baer, quien fue reconocida por su puntaje en la prueba de Competencias Matemática 2, quien pretende estudiar Ingeniería en la Pontificia Universidad Católica de Chile. "Me da alegría que se puedan generar estas instancias para reconocer el trabajo y la constancia de los jóvenes que salen del colegio".